

# TRIBUNALES

## Juicios señalados para el martes, en Urgencia

Para el martes día 4, de enero, está señalado en el Tribunal de Urgencia, el juicio que se sigue contra Darío López Sierra, por infracción de la Ley contra el Gansterismo, por haberle ocupado la policía una pistola, con la cual hizo agresión a Héctor Duarte Hernández, en Prado y Virtudes, por viejas rencillas.

También está señalado el juicio contra el ex capitán jefe de la Policía de Comunicaciones Harry Pérez Fernández, acusado por la policía de portar una pistola sin licencia.

Ese mismo día, también está señalado en Urgencia, la celebración del juicio donde aparecen acusados los hermanos Hart Dávalos, Evaristo Fernández, el coronel Oscar T. Díaz y otros, hasta el número de 44, acusados por Agentes del Buró de Investigaciones en la ocupación de documentos y granadas en las casas Malecón 411 y Salud 222.